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La Poste
Question écrite n° 129291

Texte de la question

Mme Valérie Fourneyron attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur
l'avenir du service postal dans le département de Seine-Maritime. Elle s'inquiète des conséquences de la
fermeture d'un certain nombre de bureaux de la Poste, notamment en milieu rural, et déplore une diminution du
nombre de guichetiers et des heures d'ouverture au public. Cette politique commerciale pénalise les usagers qui
sont contraints d'effectuer de longs trajets pour obtenir ce qui relève pourtant du service public de proximité. Il
est regrettable que ces décisions de fermeture ou de réorganisation ne tiennent pas compte des caractéristiques
de nos territoires. Le désengagement de la Poste ne peut se justifier par les seules considérations de
rationalisation et de rendement économique. Il est donc indispensable d'inscrire la question de l'organisation des
services publics et du secteur postal dans une approche globale d'aménagement du territoire en concertation
étroite avec l'ensemble des élus et des usagers. Ainsi, elle souhaite que le Gouvernement indique quelles
mesures il entend prendre pour maintenir des services de proximité, et en particulier ceux de la Poste, sur
l'ensemble du territoire.
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